



Múltiples reuniones con autoridades Superintendente visitó UMAG por desafíos de modernización

En una agenda de dos días, el Superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar, visitó la Universidad de Magallanes (UMAG) para sostener reuniones con autoridades, cuerpos colegiados, decanaturas y representantes de las asociaciones universitarias, en el marco de un diálogo institucional enfocado en los procesos de modernización de la casa de estudios.

Su visita comenzó con asistir a la primera sesión del Consejo Superior, donde Salazar valoró el trabajo conjunto realizado con la UMAG durante los últimos meses y que se relacionan con el difícil momento económico que viven las universidades estatales.

Durante la segunda jornada, que incluyó reuniones con decanos y el Consejo Universitario, así como un encuentro de trabajo con el equipo directivo, Salazar recalzó el compromiso de la Superintendencia.

“Nuestro compromiso es trabajar de forma cercana, con sus organismos superiores para definir la mejor ruta a seguir. La Superintendencia está plenamente comprometida con asegurar la sostenibilidad de la educación superior en su conjunto, generando soluciones adaptadas a la realidad de cada universidad y fortaleciendo su capacidad de responder a los desafíos que enfrenta el sistema”, enfatizó.



UMAG